
PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe solicita al
Poder  Ejecutivo,  que  por  intermedio  de  quién  corresponda
informe:
a-  Si  existen  gestiones  ante  Organismos  Nacionales  para  el
reacondicionamiento  edilicio  de  la  Estación  de  Trenes  de
Rafaela.
b-  Si  el  Poder  Ejecutivo  realizará  obras  complementarias  en
zonas aledañas a la Estación de Trenes de Rafaela, cuáles son,
el presupuesto estipulado y plazo de ejecución.

 

                                                          Sebastián Julierac Pinasco

                                                                       Diputado Provincial
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FUNDAMENTO

Señor presidente:

 En largas distancias terrestres los ferrocarriles son el medio
más eficiente para transportar cargas y pasajeros. La estabilidad en
el consumo de combustibles lo hacen amigable al medio ambiente,
pues  la  flexibilidad  para  mover  diversos  tipos  de  productos  y
mercaderías  tornan  sus  costos  operativos  inferiores  a  los  medios
utilizados en la actualidad.

Sin  visión  estratégica  de  futuro  nuestro  país  ha  decidido
reemplazarlos,  lo  que  impactó  negativamente  en  el   desarrollo
productivo  de  Santa  Fe  e  implicó  la  pérdida  de  competitividad
internacional.  Este  no  fue  el  único  desmedro  provocado,  muchas
localidades  que  vieron  su  esplendor  a  vera  del  ferrocarril  hoy
perdieron su actividad económica principal.

Camiones y colectivos de larga distancia poblaron las rutas,
así  aumentaron los costos de logística en el  traslado de personas,
materias primas y también crecieron sideralmente los accidentes de
tránsito. 

Al Estado provincial le implica una erogación constante de
recursos  en  el  mantenimiento  de  la  red  asfáltica  y   los  caminos
rurales, pero el tránsito pesado vuelve destrozarlos por lo que este
cuerpo ha manifestado en reiteradas oportunidades la preocupación
por el estado de las mismas.

En razón de ello venimos insistiendo que todas las acciones
tendientes  a  la  recomposición  del  funcionamiento  de  los
ferrogercarriles  son  de  vital  importancia  para  el  crecimiento  y
desarrollo de nuestra provincia.

Ahora bien,  la  ciudad de Rafaela  cuenta con una historia
muy  arraigada  al  ferrocarril.  Se  utiliza  esa  vía  de  transporte  por
razones económicas, por su ubicación estratégica en punto neurálgico
que comunica Capital Federal con la Provincia de Tucumán.

Hoy su Terminal Ferroviaria necesita ser revitalizada, carece
de infraestructura básica pese a ser un polo receptivo de personas
que visitan o se encuentran de paso en una ciudad de la envergadura
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de Rafaela. Estamos convencidos de que puede ser un espacio que
brinde los servicios y comodidades necesarias para que los usuarios y
pasajeros gocen de una estancia agradable.

Por lo expuesto, instamos a que el Poder Ejecutivo articule
con los Organismos Nacionales competentes la modernización de las
terminales ferroviarias, no solo la Estación de Rafaela sino también
las  de  todas  aquellas  que  se  encuentran  dentro  del  territorio
santafesino.

En  virtud  de  lo  manifestado,  solicito  a  mis  pares  el
acompañamiento del presente Proyecto de Comunicación.

                                                          Sebastián Julierac Pinasco

                                                                       Diputado Provincial
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